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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Ветераны боевых действий получат выплаты 
Ежегодно, в соответствии с Законом Красноярского края от 18 декабря 2008 года, № 7-

2660 «О социальной поддержке граждан, проживающих в Таймырском Долгано-Ненецком 
муниципальном районе Красноярского края», в преддверии Дня защитника Отечества 
ветеранам боевых действий осуществляются единовременные денежные выплаты в размере 
2348 рублей. Не исключение и 2016-й.  

Ветеранам боевых действий, получающим выплаты на почтовых отделениях связи по 
месту жительства, данные выплаты в настоящее время уже произведены, получающим через 
кредитные организации, денежные средства будут перечислены до конца февраля 2016 года.  

Кроме того, в феврале этого года трем родителям погибших военнослужащих за счет 
средств краевого бюджета выплачена единовременная адресная социальная помощь в 
размере 3000 рублей в рамках государственной программы Красноярского края «Развитие 
системы социальной поддержки населения». 

 
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
День защитника Отечества в Дудинке отпраздновали концертом 
 19 февраля в городском Доме культуры состоялся праздничный концерт, посвященный 
Дню защитника Отечества. В торжестве приняли участие руководители города и Таймырского 
района, представители предприятий и организаций Дудинки, военнослужащие пограничной 
комендатуры и части 21242, сотрудники подразделений МЧС и ОВД Таймыра, сообщили 
сегодня в отделе общественных связей дудинской администрации. 
  Особые поздравления во время праздничной программы звучали в адрес 
военнослужащих, спасателей и полицейских. С 92-летие горожане поздравили 
присутствовавшего на вечере ветерана Великой Отечественной войны Ивана Огиенко. 
  В музыкальной части концерта прозвучали песни в исполнении солистов городского 
Дома культуры, участников вокальных групп "Сулускан", "Норд Альянс" и других коллективов. 
Ансамбли "Хэйро" и "Жемчужина Заполярья" продемонстрировали гостям вечера лучшие 
хореографические номера. Воспитанники отделения акробатики детско-юношеской 
спортивной школы имени Александра Кизима, а также участники военно-спортивного клуба 
"Патриот" из Центра туризма и творчества "Юниор" показали зрителям свое спортивное 
мастерство и военную выучку. 
  Одним из ярких моментов праздничного мероприятия стало вручение гран-при 
фестиваля военно-патриотической песни "Виктория". Кубок и ленту победителя конкурса 
получила воспитатель детского сада "Морозко" Елена Солнцева. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Школьники познакомились с историей Дудинки и её улиц 
В Таймырском молодежном центре состоялась встреча с почётным гражданином города 

Дудинки Николаем Костецким. Мероприятие было приурочено к 65-летию присвоения 
Дудинке статуса города, которое будет отмечаться в начале марта.  

Николай Николаевич совместно со специалистами молодёжного центра рассказал 
школьникам об истории города, произошедших здесь изменениях, и о каждой улице Дудинки в 
отдельности. Ребята не только внимательно слушали, но и отвечали на некоторые вопросы 
Николая Костецкого. Проявлять свою эрудицию школьникам пришлось и в ходе тематической 
викторины, подготовленной почетным гражданином для молодежи Дудинки. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
«Норникель» построит современный спортивный комплекс в Норильске 

Компания «Норильский никель» построит на территории Норильска 
многофункциональный спортивный комплекс. Дополнительное соглашение о сотрудничестве 
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между Красноярским краем, ГМК «Норильский никель» и заполярным городом подписано 19 
февраля на Красноярском экономическом форуме. 

Документ дополняет соглашение от 2010 года о взаимодействии и сотрудничестве по 
модернизации и развитию объектов социальной, инженерной инфраструктуры и жилищного 
фонда северной столицы. 

Подписи поставили губернатор края Виктор Толоконский, вице-президент — статс-
секретарь — руководитель Блока взаимодействия с органами власти и управления ПАО «ГМК 
«Норильский никель» Елена Безденежных и глава Норильска Олег Курилов. 

В рамках допсоглашения на территории Норильска будет возведен универсальный 
физкультурно-спортивный комплекс. Планируется, что уже в 2017 году жители заполярного 
города смогут воспользоваться им. 

«Этот комплекс необходим городу как нестандартная площадка для проведения 
мероприятий со зрительскими трибунами. У нас много различных спортивных площадок, но, к 
сожалению, такой еще нет. Это универсальная площадка, на которой смогут заниматься 
воспитанники спортивных юношеских школ по мини-футболу, волейболу, баскетболу и так 
далее. Мы также планируем, что новое сооружение станет центром для проведения 
спортивно-массовых мероприятий. Это также нам позволит разгрузить имеющийся ледовый 
дворец», — отметил глава Норильска Олег Курилов. 

newslab 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

«Норильский никель» построит для студентов научный центр  
На базе Сибирского федерального университета «Норильский никель» планирует 

возвести научно-исследовательский центр для студентов. Соответствующее соглашение 
между компанией и ректором СФУ Евгением Вагановым подписано на Красноярском 
экономическом форуме. 

Соглашение об организации научно-технологического центра-лаборатории по 
разработке динамической системы управления и контроля качества добычи и переработки 
минерального сырья предусматривает строительство нового объекта — лаборатории для 
подготовки студентов к работе на производстве «Норильского никеля». 

Планируется, что в работе центра будут задействованы два основных института СФУ — 
Институт цветных металлов и Институт геологии и геотехнологии. Однако, по словам ректора 
СФУ, не исключается, что также будут привлечены и студенты других профильных 
институтов. 

«Это образовательно-исследовательский центр для подготовки 
высококвалифицированных кадров для технологического производства ГМК „Норильский 
никель“. Потребность в создании такого центра есть всегда, потому что производство 
обновляется, ставятся новые задачи. Это естественно. Лаборатория запланирована в новом 
решении, с новыми технологиями — отдельный корпус, новое оборудование. Уже сейчас есть 
проект, согласован график строительства, есть понимание в том, какое необходимо 
оборудование, уточняется численность студентов. Такой центр необходим Красноярскому 
краю для подготовки узких специалистов, чтобы они сразу могли включиться в производство», 
— рассказал ректор СФУ Евгений Ваганов. 

По словам вице-президента — статс-секретаря, руководителя Блока взаимодействия с 
органами власти и управления ПАО «ГМК «Норильский никель» Елены Безденежных, 
исследовательский центр по переработке минерального сырья необходим для того, чтобы 
обеспечить на производство стабильную поставку специалистов в области металлургии. 

«Нужно, чтобы поставка молодых специалистов была адресной, специализированной и 
удовлетворяла все потребности, которые сложились у нас в Заполярье. Мы понимаем, что 
без подготовки людей для работы на территории ГМК невозможно реализовать те стратегии и 
задачи, которые мы перед собой ставим. Проект будет реализовываться на территории СФУ, 
будет построен объект, поставлено оборудование, сформированы задачи — 
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образовательная и научно-техническая деятельность под строгим контролем 
заказчиков — Заполярным филиалом», — пояснила Елена Безденежных. 

newslab 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В крае вдвое подскочили сборы по налогам: 75 % уходит в федеральный бюджет 
В Красноярском крае за январь вдвое подскочила собираемость налогов. Об этом 

сообщает пресс-служба краевой налоговой службы. 
По итогам работы за январь 2016 года на территории края собрано налогов и сборов на 

20,6 млрд руб. Это в 2 раза (или на 10,6 млрд руб.) больше поступлений в январе прошлого 
года. 

При этом 15,2 млрд руб. ушли в федеральный бюджет — сборы в него выросли в 3 раза. 
В краевой бюджет поступило 5,4 млрд руб. — всего на 7 % больше показателя прошлого года. 
Таким образом, в краевой бюджет попало примерно 25 % налогов. 

В разрезе налогов наибольший рост поступлений (7,371 млрд руб.) отмечен по платежам 
за пользование природными ресурсами. 

Добавим, наибольший вес в структуре доходов бюджета края занимают поступления по 
налогу на доходы физлиц — 59 %, платежи за пользование природными ресурсами — 1 %, 
акцизы — 13 %. 

НГС.НОВОСТИ 
 
Мэры российских городов обсудили в Красноярске сотрудничество с бизнесом 

В Красноярске состоялось заседание Ассоциации сибирских и дальневосточных городов. 
Мэры обсуждали перспективы развития местного управления и взаимодействие с 
федеральными органами власти, развитие практик муниципально-частного партнерства, 
привлечение доходов в муниципальные бюджеты. 

И.о. председателя Кемеровского городского Совета народных депутатов Николай 
Сенчуров отметил, что на сегодняшний день большинство проблем муниципалитетов связано 
с поиском дополнительных доходов и грамотным расходованием бюджетных средств: 
«Необходимо создавать условия для того, чтобы муниципалитеты зарабатывали деньги. Что 
можно сделать? В первую очередь, это административные штрафы. Они позволяют, прежде 
всего, обеспечить порядок и уже после — дополнить городскую казну. Однако не все так 
просто. Приведу пример на злобу дня: Верховный суд РФ отменил действие 
Административного кодекса в Кемеровской области, отметив, что работой по контролю 
соблюдения норм и правил парковки должны заниматься ГИБДД и Роспотребнадзор. А 
организации этими вопросами не занимаются. В итоге, горожане паркуют автомобили на 
детских и игровых площадках, не платят штраф за нарушение. Считаю, что необходимо четко 
определить норму, которая бы позволяла муниципалитетам регулировать подобные вопросы 
на местном уровне». 

В рамках заседания особое внимание уделили развитию муниципально-частного 
партнерства. Учитывая, что большинство городов страны учатся сегодня быть эффективным 
в условиях дефицита, привлечение частных инвесторов к решению социально значимых 
вопросов является приоритетной задачей, отмечают в пресс-службе мэрии. Институт 
муниципально-частного партнерства находится на начальном этапе развития, на уровне 
разработки базовых концепций, формирования рынка и портфеля проектов.// 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Доля современного вооружения в ВКС России превысила 50% 
Авиационный парк Военно-воздушных сил обновлен уже более чем наполовину и 

позволяет выполнять задачи любой сложности на любых направлениях, заявил командующий 
ВВС - заместитель главкома ВКС России генерал-лейтенант Андрей Юдин. 
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"Госпрограмма вооружений предусматривает обновление авиационного 
парка Военно-воздушных сил. Мы перевооружаемся на современные многофункциональные 
самолеты, в частности здесь, на юге России - на Су-30СМ, Су-35С, новые вертолеты. В целом 
авиационный парк уже серьезно обновлён и позволяет успешно выполнять любые задачи", - 
сказал он журналистам во вторник в ходе празднования 75-летия образования Армавирского 
авиаучилища. 

Юдин отметил, что в этом году запланировано получение нескольких сотен образцов 
новой авиатехники. "Много получим", - сказал он. 

Воздушно-космические силы РФ в 2015 году получили 10 модернизированных 
стратегических бомбардировщиков. Всего в рамках гособоронзаказа были получены более 
240 самолётов и вертолетов, 90 зенитных ракетных систем и комплексов, более 200 
радиолокационных систем. 

INTERFAX.RU 
 

Минфин предупредил о нехватке средств на исполнение антикризисного плана 
Антон Силуанов в письме Дмитрию Медведеву сообщил о нехватке средств на 

исполнение антикризисного плана. По его словам, у правительства в антикризисном фонде 
есть лишь 120 млрд руб. вместо заложенных в план 250 млрд руб. 

Свои комментарии к антикризисному плану правительства на 2016 году, который был в 
целом одобрен Белым домом 18 февраля, министр финансов России Антон Силуанов 
изложил в письме премьер-министру Дмитрию Медведеву, пишет газета «Коммерсантъ», 
которой стали известны детали обращения. 

В своем письме Силуанов напомнил, что из 250 млрд руб. средств на исполнение 
антикризисного плана у правительства в антикризисном фонде есть лишь 120 млрд руб. 
Глава Минфина констатирует, что фактически сейчас у правительства в антикризисном 
фонде есть 65 млрд руб. Еще около 55 млрд руб. в нем могут появиться в апреле — когда 
федеральное казначейство направит в фонд невостребованные остатки бюджета-2015. 

Без правки бюджета на этот год Белый дом может распределить лишь эти 120 млрд руб., 
пишет Силуанов. Он предлагает свой способ решения проблемы нехватки средств. Министр 
напомнил о праве Белого дома потратить в 2016 году до 342,2 млрд руб. из президентского 
резерва. Правда, отмечает газета, в данном случае правительству, чтобы добиться 
поручений главы государства, придется доказывать президенту, что антикризисный план 
важнее. 

Глава Минфина предлагает сократить расходы из антикризисного фонда до 120 млрд 
руб., еще до 130 млрд руб. Силуанов предлагает попросить у президента. 

В отношении пунктов плана, касающихся антикризисного фонда, Минфин предполагает 
сохранение финансирования машиностроения, крупное сокращение антикризисных расходов 
Минздрава и поддержки экспорта через ВЭБ, Росэксимбанк и Российский экспортный центр. 
Субсидирование по кредитам промпредприятий на 10 млрд руб. и поддержку промышленного 
машиностроения на 21 млрд руб. Силуанов считает невозможным. Также Минфин настаивает 
на создании резерва в 34,9 млрд руб. на непредвиденные расходы. 

По части пунктов плана вне антикризисного фонда Минфин предложений не приводит, 
отмечает газета. 

РБК 
 

Генпрокуратура признала сбор денег на капремонты незаконным 
Генпрокуратура согласилась с мнением депутатов Госдумы от «Справедливой России» 

и КПРФ, которые усомнились в конституционности сборов за капитальный ремонт 
многоквартирных домов.  

Суть жалобы депутатов заключается в том, что использование средств собственников 
жилья на финансирование капремонта в других домах противоречит Конституции, поскольку 
получается, что люди содержат чужое имущество, пишет газета «Ведомости». 

В Генпрокуратуре согласились, что собственники, формирующие фонд капитального 
ремонта на счете регионального оператора, и жильцы, которые собирают эти деньги на 
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специальном счете в банке, поставлены в неравное положение. В отзыве надзорного 
ведомства также говорится, что к нарушению Конституции приводит то, что собственники не 
всегда смогут распоряжаться перечисленными оператору деньгами, так как закон не 
уточняет, как именно и когда деньги будут потрачены, и не определяет порядок их возврата. 
 В Минюсте, Минфине и Министерстве строительства и ЖКХ доводы депутатов не 
поддержали. Так, в Минюсте заявили, что оплата капремонта распространяется на всех 
собственников и отвечает их интересам. Также ведомства не согласны и с тем, что сборы на 
капремонт являются незаконным налогом. 

Рассмотрение этого вопроса в Конституционном суде намечено на 3 марта. 
 НТВ.Ru 

 
Правительство РФ отказалось запрещать торговлю санкционными продуктами 

Правительство РФ подготовило отрицательный отзыв на предложенные депутатами 
поправки в закон о торговле, запрещающие продажу подсанкционных продуктов, которые, по 
действующему законодательству, не должны ввозиться на территорию страны, пишет газета 
"Известия" в среду. 

Правительство посчитало, что закон о торговле не должен регулировать 
внешнеторговые отношения, отмечает газета. 

"Согласно части 3 статьи 1 закона о торговле им регулируются отношения, 
возникающие между органами государственной власти, органами местного самоуправления и 
хозяйствующими субъектами в связи с организацией и осуществлением торговой 
деятельности, а также отношения, возникающие между хозяйствующими субъектами при 
осуществлении ими торговой деятельности. При этом отношения, связанные с организацией 
и осуществлением внешнеторговой деятельности, законом о торговле не регулируются (часть 
4 статьи 1). Таким образом, предлагаемое дополнение закона о торговле не относится к 
предмету его правового регулирования", - цитирует издание отзыв правительства на 
законопроект. 

Там уточняется, что санкционная продукция и так уничтожается согласно указу 
президента от 29 июля 2015 года, то есть предложенный запрет на продажу нарушил бы 
презумпцию уничтожаемости санкционных продуктов. 

Законопроект о запрете торговли санкционными продуктами внесен в Госдуму в августе 
2015 года депутатами Сергеем Каргиновым, Иваном Сухаревым и Кириллом Черкасовым 
(ЛДПР). По мнению авторов инициативы, негативный отзыв правительства несправедлив и 
обусловлен сильным лобби розничных сетей. 

INTERFAX.RU 
 
Ожидают ли Россию семь "тощих лет"     

Развитие откладывается – экономика переходит к выживанию. К такому выводу пришли 
эксперты, обсудив перспективы российских "семи тощих лет", пишут "Ведомости", приводя 
мнение экспертов.  

Никакие тощие годы Россию не ждут, рассказал руководитель Экономической экспертной 
группы Евсей Гурвич. Полный цикл нефтяных цен занимает примерно 30 лет, по 15 лет 
дорогой и дешевой нефти, цена периодов роста и снижения различается в среднем в 3,5 
раза. Период низких цен продлится примерно до 2030-х гг., его текущей фазе соответствует 
цена примерно в $50/барр., сейчас она отклонилась от тренда, но будет восстанавливаться, 
по прогнозу Всемирного банка, до около $70 к 2025 г. Так что предстоящие годы будут не 
"тощими", а "нормальной упитанности", заключил Гурвич, просто предыдущий период бурного 
роста нефтяных цен интерпретировался неверно – как норма, а не как временное явление.  

Привыкать к новой норме сложно – доходы бюджетной системы за два года сократились 
на 15% в реальном выражении. К уровню 2014 г. они выйдут только в 2025 г., подсчитал 
Гурвич: впереди 10 лет без роста доходов. При этом рост экономики на 90% зависел от роста 
цены нефти. Чтобы вернуться к росту, нужны реформы, суть которых давно всем понятна: 
защита частной собственности, конкуренция, сокращение доли государства в экономике, 
однако понятно и то, что каждая такая реформа нарушает интересы определенных групп.  
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         Альтернативы отсутствию реформ просчитала гендиректор Центра развития 
ВШЭ Наталья Акиндинова. Если цена нефти останется ниже тренда на несколько лет (а так 
было, например, в 1990-е гг.) – на уровне $35/барр. – и расходы бюджета придется сокращать 
ради приемлемого дефицита, то ближайшие четыре года экономика России проведет в 
рецессии, сократившись в общей сложности на 10% к уровню 2014 г. При той же нефти, но с 
дефицитом в 5% ВВП, профинансированным за счет эмиссии, экономика способна быстро 
выйти из рецессии и даже показать рост инвестиций – на пару лет, прежде чем снова 
погрузиться в спад при высокой инфляции.  

Исходя из текущих условий, власти не смогут провести адаптацию к новой ситуации 
иначе как через эмиссию – скрытую или открытую, уверен председатель совета директоров 
"МДМ банка" Олег Вьюгин.  

Население осознало, что кризис всерьез и надолго, свидетельствуют опросы "Левада-
центра": в январе то, что страна в кризисе, заметили 82% опрошенных, 55% экономят на 
питании и медицинских расходах.  

Перед спадом Россия только-только вышла на тот уровень, когда качество 
человеческого капитала должно было трансформироваться в дополнительный ресурс для 
роста, говорит директор по социальным исследованиям ВШЭ Лилия Овчарова: "К сожалению, 
сделан шаг назад". Если шаги назад продолжатся, то очень быстро стандарт выживания, а не 
развития снова станет преобладающим, заключает она. 

 Финмаркет 
 

Amnesty International вновь подвергла критике соблюдение прав человека в России 
Правозащитная организация Amnesty International вновь подвергла критике ситуацию с 

правами человека в России, утверждая, что в 2015 году свобода выражения мнений в России 
ограничивалась, неправительственные организации подвергались давлению, однако при этом 
ситуация на Северном Кавказе улучшилась. 

Основные претензии, высказанные в адрес России со стороны Amnesty International, в 
целом, повторяют набор критики, который высказывают российская оппозиция и российские 
правозащитные структуры. 

По заявлению экспертов организации со штаб-квартирой в Лондоне, российские власти 
имели преобладающее влияние на печатные и вещательные СМИ и расширяли свой 
контроль над интернетом. "НКО сталкивались с дальнейшими притеснениями и жесткими 
ответными мерами вследствие применения закона "об иностранных агентах", а новый закон о 
запрете "нежелательных организаций" еще больше ограничил их доступ к иностранному 
финансированию", - утверждают в Amnesty International. 

Российские власти неоднократно заявляли, что законодательные ограничения для 
неправительственных организаций в отношении получения средств из-за рубежа должны 
лишить иностранные государства возможности влиять на политические процессы в России с 
целью дестабилизации ситуации. 

Английские правозащитники также высказывали утверждения о росте числа 
преследований "за критику государственной политики и публичную демонстрацию либо 
хранение материалов, считающихся экстремистскими или незаконными". Amnesty International 
выступила с критикой российской системы уголовного правосудия, повторив часто звучащий 
тезис, что оправдательные приговоры выносились менее, чем в 0,5% случаев. 

Представитель СКР Владимир Маркин в прошлом году сам приводил эти данные, однако 
объяснил их высоким качеством работы следственных органов и наличием института 
доследственной проверки, который позволяет на ранней стадии, еще до возбуждения дел 
установить, имели ли место нарушения закона. 

Отдельно в докладе разбирается ситуация на Северном Кавказе. Amnesty International 
информирует, что по сравнению с предыдущими годами в этом российском регионе 
"происходило меньше нападений вооруженных группировок". 

"Если посмотреть назад 1-5 лет, на операции вооруженных формирований, и на 
ответные операции правоохранительных органов, то этот момент улучшался на протяжении 
последних лет, это довольно заметный прогресс", - сказал в разговоре с российскими 
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журналистами директор Европейского и Центрально-азиатского департамента 
Amnesty International Джон Далхусейн. 

Amnesty International пишет о том, что из региона стало поступать заметно меньше 
сообщений о нарушении прав человека. Однако при этом организация объясняет это не 
стабилизацией ситуации в регионе, а снижением активности правозащитников и независимых 
журналистов из-за давления на них. 

ТАСС 
 

7. РАЗНОЕ 
 

WSJ: Пентагон и ЦРУ призвали «создать России настоящие неприятности» 
  Высшие военные чиновники и сотудники разведки США на последних заседаниях 

Белого дома стали всё жёстче высказываться в отношении Москвы. По данным источника 
WSJ в администрации президента США, они призвали Вашингтон «создать России настоящие 
неприятности». 

Глава Пентагона Эштон Картер, председатель Объединенного комитета начальников 
штабов ВС США генерал Джозеф Данфорд, а также директор ЦРУ Джон Бреннан убеждены, 
что перемирие по Сирии сорвётся и произойдёт это по вине Москвы. Таким образом они 
заранее призывают к усилению антироссийских мер, то есть «созданию России настоящих 
неприятностей». Об этом сообщает The Wall Street Journal со ссылкой на источник в 
администрации президента США. 

По данным издания, в Белом доме идут споры вокруг «плана Б» на случай срыва 
перемирия в Сирии. Руководители Пентагона и ЦРУ требуют подготовить такой план на 
случай срыва перемирия в Сирии. Они предлагают усилить поддержку боевиков, воюющих 
против сирийских властей. 

Об обсуждениях «плана Б» накануне на слушаниях с сенате также сообщил госсекретарь 
США Джон Керри. «Сейчас идёт обсуждение (между США и партнерами.- RT) плана на случай 
провала соглашения о прекращении огня», - заявил Керри. Однако он не уточнил, что именно 
подразумевается под планом и кто участвует в обсуждении. 

Картер и Данфорд, как ожидается, направят Бараку Обаме официальные рекомендации 
относительно «плана Б». В Белом доме обсуждается целый ряд мер, в том числе 
разведывательная поддержка «умеренной оппозиции» в Сирии, а также введение новых 
санкций против России. При этом высказываются сомнения в том, что страны Европы 
поддержат новую волну антироссийских мер. 

WSJ также сообщате, что глава Пентагона считает достигнутые договорённости о 
прекращении огня «уловкой». Госсекретарь США Джон Керри, со своей стороны, напротив, 
высоко оценивает шансы на соблюдение перемирия. При этом он полагает, что перемирие 
позволит «проверить, можно ли доверять Москве», приводятся данные источника издания. 

«Наметившийся альянс «ястребов» (ястреб – экономист или политик, сторонник жёстких 
мер по отношению к другим государствам. - RT) говорит о разногласиях между 
представителями оборонных и дипломатических ведомств. Он может оказать давление на 
Обаму, чтобы заставить его принять более жёсткие меры против Москвы», — говорится в 
статье WSJ. Поддавшись, Барак Обама рискует ещё сильнее втянуть США в сирийский 
конфликт, отмечает издание. 

Напомним, накануне президент России Владимир Путин выступил со специальным 
обращением, в котором заявил о том, что Москва и Вашингтон договорились о прекращении 
боевых действий в Сирии между правительственными войсками и оппозицией, кроме 
террористических организаций. Перемирие должно вступить в силу с 27 февраля 2016 года.  

В соответствии с российско-американскими договорённостями о прекращении боевых 
действий в Сирии, на российской авиабазе Хмеймим приступил к работе Координационный 
центр по примирению враждующих сторон. Его основной задачей является содействие 
переговорному процессу между представителями сирийских властей и оппозиции. Режим 
прекращения огня должен вступить в силу после полуночи 27 февраля. 

RT 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

Анатомия слухов: на повестке снова отставки министров 
Международная политика остается в России на первом плане. В середине февраля 

слухи о предстоящих отставках в российских верхах возникали не только в Москве, но и за 
рубежом. 

Наиболее интересная новость последних дней — о возможной отставке Сергея Лаврова. 
Слух этот запустил анонимный израильский дипломат, которого процитировало ливанское 
издание, связанное с местными христианами-фалангистами, традиционно сохраняющими 
хорошие отношения с Тель-Авивом. Этот анонимный источник рассказал, что глава МИД 
России якобы обратился сам к Владимиру Путину с просьбой освободить его от должности. 
Причина такой просьбы не называется. 

И можно было бы спокойно забыть об этом слухе, поскольку Сергея Лаврова 
«увольняют» с его должности практически с 2004 года, когда он стал министром. Однако есть 
и еще один факт, который может косвенно подтверждать вероятность такой отставки. В 
одном из авторитетных американских изданий по внешней политике недавно появился 
большой материал, в котором Лаврова фактически называли заложником 
внешнеполитического непрофессионализма нынешних российских властей. Текст содержал 
призыв помочь российскому министру «освободиться». И это выглядело так, как будто кто-то 
специально хочет создать интригу и ему что-то известно. 

 В результате, возможную отставку Лаврова начали обсуждать всерьез. В сообществе 
российских политтехнологов даже родилась сложная схема, которая могла бы объяснить 
уход министра именно сейчас. Он обладает очень высоким личным рейтингом, 
приближающимся в моменты международных обострений к рейтингу премьера Дмитрия 
Медведева. Вот для поддержки Медведева, а точнее партии «Единая Россия» Лаврова якобы 
и хотят использовать. В соответствии с этой версией он покинет правительство и войдет в 
список единороссов. 

Ради чего министр иностранных дел мог бы сам согласиться на такую схему, впрочем, не 
вполне ясно. Если речь идет об «эвакуации» из правительства по причине его чрезмерного 
профессионализма, то такой вариант явно не предусматривает его последующего попадания 
в список партии власти. Единственно возможный вариант — размен, при котором Лавров 
знает, например, что нынешний спикер Сергей Нарышкин после выборов не вернется в  
Госдуму и его пост можно будет занять. Кстати, слухи об этом также возникали еще в январе, 
а значит, нет ничего невозможного. 

Второй кандидат на скорый вылет из правительства — нынешний глава МВД Владимир 
Колокольцев. Его слухмейкеры «увольняют» с прошлого года. По общепринятой версии, его 
место должен занять бывший глава президентской охраны, а ныне командующий 
внутренними войсками, замминистра внутренних дел Виктор Золотов. Сразу несколько 
человек, близких к нему, заняли в конце 2015-го — начале 2016 гг. заметные посты в силовых 
органах и спецслужбах, что эксперты оценивали как признак роста влияния Золотова. Это 
якобы должно было означать, что в ближайшее время он должен сменить Колокольцева. 

 Однако отставка не произошла, и слухи затихли. Теперь же они резко усилились из-за 
публикаций в прессе о бизнесе сына министра внутренних дел. Газета «Ведомости» 
сообщила, что сын главы МВД Александр Колокольцев оказался видным бизнесменом. Он 
является совладельцем девелоперской группы, чьи активы оцениваются в 500 млн долларов. 
В частности, речь идет о девелоперской компании «Стинком». Самый известный проект этой 
группы - московский ТЦ «Ереван плаза» на Тульской, построенный совместно с группой 
«Ташир» бизнесмена Самвела Карапетяна. 

Эту историю уже прокомментировал и известный оппозиционер Алексей Навальный. 
Резонанс так велик, что вероятность отставки Колокольцева, как говорят, резко возросла. 
Если, разумеется, как это было ранее в похожих ситуациях, не будет обратной зависимости и 
министра не возьмет под защиту лично Владимир Путин, который, как известно, не любит 
публичных атак на своих сотрудников. 

Росбалт 
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Хватит. Пора забыть Украину 
Я могу понять украинских русофобов, которые видят словосочетание «Сбербанк 

России», и их рука тянется к кирпичу, но не могу понять, почему российский госбанк до сих 
пор работает во враждебной стране, чьи депутаты официально объявили мою страну 
агрессором? 
         В Киеве отмечают годовщину Евромайдана. Уже целых два года прошло с тех пор, как 
больше ста человек погибли во имя утраты Крыма, войны в Донбассе, четырехкратного 
падения национальной валюты и прочих достижений «революції гiдності».  

За эти два года Украина не развалилась, как предрекали многие аналитики, но и никаких 
изменений к лучшему не наблюдается. И не может наблюдаться, потому что революция – это 
всегда смерть, кровь, территориальные и экономические потери. По-другому просто не 
бывает.  

То, что потери сравнительно невелики, объясняется очень просто – революция 
оказалась по большому счету декоративной. У власти те же самые люди, передел 
собственности был минимальным – некоторые потери понесли только так называемые 
семейные олигархи, близкие к сыну Виктора Януковича Александру. Да и они смогли вывести 
капиталы в Россию или Австрию и спокойно продолжить жить в том же стиле, что привыкли 
раньше.  

Но говорить, что «Майдан стоял зря», безусловно, нельзя.  
Майдан стоял за подписание договора об евроинтеграции, который, впрочем, многие 

путали со вступлением в Евросоюз. Договор подписан, свобода торговли с Европой ожидаемо 
оказалась фикцией.  

Майдан стоял за свержение Виктора Януковича – и он теперь простой политический 
пенсионер и политэмигрант. Вот только при новом президенте Порошенко осталась все та же 
старая коррупция, старые чиновники и старые олигархи. Как владели Коломойский и Ахметов 
«кнопкодавами» в Раде, так и продолжили владеть. Изменения чисто косметические. Рейтинг 
новой власти – сильно ниже, чем у Януковича.  

Майдан стоял против России – и для нас это самое главное. Именно против России, не 
против Путина, как бы ни пытались нас в этом убедить отечественные «заукраинцы».  

Последних, напомним, настоящие украинцы, по ту сторону границы, ненавидят ничуть не 
меньше, чем Путина – примеров тому множество. И вот эта цель Майдана достигнута сполна. 
Можно спорить о том, была ли она первостепенной или второстепенной, но отрицать, что ее 
не было, – идти против истины.  

Годовщину Майдана в Киеве отметили, забросав камнями офисы Сбербанка и Альфа-
банка. ВТБ, наверное, под руку не попался, но он тоже там работает. И вот это самое 
странное. Разумеется, деньги не пахнут, и частный Альфа-банк может работать где ему 
заблагорассудится.  

Но Сбербанк и ВТБ принадлежат российскому государству. Я могу понять украинских 
русофобов, которые видят словосочетание «Сбербанк России», и их рука тянется к кирпичу, 
но не могу понять, почему российский госбанк до сих пор работает во враждебной стране, чьи 
депутаты официально объявили мою страну агрессором?  

Я не могу понять, почему в соседнем сетевом супермаркете продаются и 
«Черниговское», и «Львовское», и «Оболонь». В России мало своего пива? Я не могу понять, 
почему наши дальнобойщики пытаются проехать в Европу через Украину – с чего они взяли, 
что их свободно пропустят?  

Такое ощущение, что в России очень многие, начиная с членов правительства и 
заканчивая водителями грузовиков, думают, что вся эта киевская русофобия – она 
понарошку, для употребления напоказ, как украинский язык, который все немедленно 
забывают, как только выключаются телекамеры.  

Но это не так. Майдан стоял против России – Майдан добился своего. Киев обрубил 
авиасообщение, сократил экономические связи до минимума – но почему Россия со своей 
стороны делает вид, что ничего особенного не произошло?  

В 70-е годы прошлого века появился анекдот – на кого из древнеримских богов похож 
СССР? Ответ – на Купидона: с голым задом, вооружен до зубов и лезет ко всем со своей 
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любовью. Россия некоторое время продолжала по инерции эту купидонью 
политику по отношению к соседним странам, особенно – к Украине, в экономику которой, по 
оценке Дмитрия Медведева, за последние 20 лет безвозмездно было вложено 250 
миллиардов долларов.  

Может, достаточно? Может, через четверть века после распада СССР пора понять, что 
насильно мил не будешь? Что в международных отношениях, как и в междуполовых, успеха 
добивается тот, кто знает себе цену, а не навязывает подарки и причитает «лишь бы ты была 
моею»?  

Хватит. Пора забыть Украину. Перед тем, как писать эту колонку, я ради интереса 
спросил знакомых, живущих в Чехии, Сербии и Черногории, как СМИ в этих странах 
освещают события в бывших союзных республиках.  

Коллега, живущий в Праге, ответил, что до словаков большинству чехов дела нет. 
Отсоединились – и ладно. Куда больше внимания чешские СМИ (и их читатели) уделяют 
Польше, которая и больше, и влиятельнее, и активнее в регионе.  

То же самое в бывших югославских республиках: если кого-то и интересуют новости из-
за свежих границ – то только касающиеся своих же народов.  

Сербы читают и смотрят про сербов в Косово и боснийской Республике Сербской, 
хорваты – про хорватов, боснийцы – про боснийцев, и так далее. Но и то не регулярно, а 
только если происходит что-то действительно важное.  

В российской одержимости украинской проблематикой есть что-то патологическое. 
Новости из Белоруссии – редкость, из Казахстана – еще большая редкость, а ведь и там и 
там живут миллионы русских. А украинских министров мы знаем чуть ли не лучше 
собственных.  
          Умер глава Северной Осетии Тамерлан Агузаров – много ли кто знал его имя за 
пределами республики? А про губернатора Одесской области – разбуди любого телезрителя 
посреди ночи – расскажет полную биографию с пикантными подробностями.  

Рецепт правильных взаимоотношений с Украиной дал еще нобелевский лауреат Иосиф 
Бродский. Помните?  

Скажем им, звонкой матерью паузы метя строго:  
Скатертью вам, хохлы, и рушником дорога.  
Ступайте от нас в жупане, не говоря – в мундире,  
По адресу на три буквы, на стороны все четыре.  
Пусть теперь в мазанке хором гансы  
С ляхами ставят вас на четыре кости, поганцы.  
Если бы Россия последовала этому совету еще в начале 90-х, то вполне возможно, что 

сейчас вволю нахлебавшаяся «незалежности» Украина уже давно попросилась бы обратно 
на любых условиях.  

А не попросилась бы – еще лучше, нам нужны сильные и богатые соседи, которых не 
нужно 25 лет поддерживать в ущерб собственному бюджету, чтобы в итоге получить смачный 
плевок в лицо.  

Лучше поздно, чем никогда. Украина выбрала антироссийский путь – пожалуйста, 
скатертью и рушником. Никакой торговли – вообще.  

Ввести визовый режим, как с Грузией в 2000 году. Запретить российскому бизнесу, а тем 
более госбанкам, работать на Украине. Нет больше для нас такой страны.  

И самое главное – убрать Украину из новостей. Садомазохизм уместен в спальне, а не в 
телевизоре.  

Да, новости в стиле «че там у хохлов» третий год пользуются популярностью, но сколько 
можно? Хотят переименовать Россию в Московию – да пожалуйста, пусть хоть в Кацапию, 
нам не жалко.  

Пусть эту новость репостят в «Фейсбуке» – хотя мне кажется, что без информподдержки 
со стороны СМИ соцсети тоже вскоре утратят интерес к происходящему на юго-западе от 
России.  

Нечего портить кровь, рвать на груди одежду,  
Кончилась, знать, любовь, коль и была промежду.  
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Пусть попробуют жить сами. Успокоятся, тогда будем разговаривать – через три, пять, 
десять – сколько потребуется лет. Но больше никаких подачек, дружественных скидок и 
«братских чувств». Пожили вместе – хватит. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 24.02.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 77, 13 ▲ 0, 77 

EUR 85, 86 ▲ 0, 94 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


